

ふたみきた

2024年(令和6年)10月31日
明石市立二見北小学校
学校だより 第505号

「つながる学校」 ～2人目も大切～

校長 入江 由美子

右の画像は、朝来山にある南但馬自然学校から見た雲海をとらえたものです。5年生の自然学校最終日の朝に発生しました。雲海を見るための条件として、晩秋/明け方から午前8時頃まで/よく晴れている/朝方と日中の気温差が大きい/風が弱い、



などが挙げられるようで、これらの条件を満たした、まさに奇跡の自然現象を見ることができ、子ども達は「きれい!」「ラッキーや」「海に浮かんでみたい」などと感動の言葉を口にしていました。次のコーナーでも紹介されていますが、「ゆうきずなかま(勇気・絆・仲間)」の合言葉のもと、この5日間の自然体験や集団活動体験を経て、5年生のみんなは一回り大きくたくましくなりました。これから最高学年を見据えて充実した二学期後半、そして三学期を過ごしてほしいと思います。

先週から音楽会の体育館練習が始まりました。今月の6日は児童鑑賞会、9日は保護者鑑賞会となります。6年生が楽器を搬入してくれた会場で、どの学年も一生懸命練習を重ねています。保護者の皆様には、ぜひ北っ子の歌う声や奏でる音を楽しんでいただき、音楽のすばらしさを子ども達とともに味わっていただきたいです。



先日、神戸新聞に芦屋市の高島市長の記事が掲載されていました。「2人目も大切 意思表示を」という小見出しが気になり読んでみると、最初に声を挙げるのは難しい、そう思う時はぜひ「2人目」になって、「私もそう思うよ」と意思表示すると良い、「1人目」を支える「2人目」「3人目」が出てくると状況が変わり始める、というような内容でした。北っ子のみんなも、自分なりの意見や素敵な考えをいっぱいもっているのですが、緊張したり、恥ずかしいと思ったり、友達がどう反応するか心配になったりして、言わずに終わってしまうこともあるようです。1人目になるのも素晴らしい、2人目も3人目も素晴らしい。色々な考えの人が集まる社会の中で、どうやって合意形成していくか、北っ子にとって、「2人目も大切」という言葉がそのヒントになれば良いと思いました。今月の朝会でみんなに伝えたいと思います。

今月の予定

日	曜	行事
3	日	文化の日
4	月	振替休日
5	火	Fタイム(サークル) 1~4年 14時20分下校 硬筆書写作品展(11日まで) さらきらの会(6年) 定時退勤日
6	水	児童鑑賞会
7	木	月曜時間割 さらきらの会(5年)
8	金	SC来校日 1~4年 14時20分下校 5.6年音楽会準備(6校時)
9	土	音楽会(12時下校)
11	月	音楽会代休
12	火	代表委員会 さらきらの会(3年) 定時退勤日
13	水	Jアラート
14	木	さらきらの会(4年) 6年平和学習(6校時)
15	金	1年校外学習(姫路水族館) 子ども安全の日 SC来校日
19	火	5年幼稚園交流(2.3校時) さらきらの会(2年) 3年校外学習(ため池) 定時退勤日
20	水	わかば5,6年小中交流会(二見中)
21	木	さらきらの会(1年・わかば) 4年福祉体験 就学時健診(1.2年 12:50下校)
22	金	4年介護体験・学校保健委員会(2校時) 芋ほり(5年幼稚園)
23	土	勤労感謝の日
25	月	教育相談日 赤い羽根共同募金運動(26日まで)
26	火	Fタイム(クラブ) 1~3年 14時20分下校 3年校外学習予備日 芋ほり予備日 定時退勤日
27	水	4年福祉体験町歩き(1.2校時)
28	木	4年福祉体験町歩き予備日
29	金	芋ほり予備日
12月の主な予定		3日:Fタイム(サークル) 4日:朝会 6日:スクールカウンセラー来校日 10日:代表委員会 13日:子ども安全の日 16日:教育相談日 20日:給食最終日 23日:短縮4時間12時下校 24日:終業式(12時下校)

～5年生 南但馬自然学校～

5年生は先日、自然学校に行ってきました。「ゆうきずなかま(勇気・絆・仲間)」という合言葉のもと、様々なプログラムに取り組みました。野外炊飯では、仲間と協力して、おいしいカレー作りに挑戦しました。また、キャンプファイヤーでは、今まで練習してきたスタンプをクラスごとに披露し、思い出に残る最後の夜を過ごしました。子どもたちはこの5日間で多くの経験をし、成長することができました。このように、自然学校を無事終えることができたのも、保護者の方々、在校生の皆さんの協力のおかげです。ありがとうございました。感謝の気持ちを忘れずに、自然学校で学んだことをこれからの日常生活に生かしていきたいと思っています。これからもどうぞよろしくお願いいたします。